

Upaya Polsek Jampangtengah jaga Ketertiban dan keamanan

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.SPORC.ID

Jul 20, 2023 - 21:47



Upaya Polsek Jampangtengah jaga Ketertiban dan keamanan

SUKABUMI - Kepolisian Resort Sukabumi di bawah komando Bapak Kapolres Sukabumi menyambut baik dan mengapresiasi giat patroli dialogis yang dilaksanakan oleh Anggota Samapta Polsek Jampang Tengah. Kegiatan preventif tersebut dilaksanakan pada hari Rabu, 19 Juli 2023, mulai pukul 13.00 WIB hingga selesai, di wilayah hukum Polsek Jampang Tengah, Kecamatan Jampang Tengah.

Dalam patroli dialogis tersebut, anggota Polsek Jampang Tengah berinteraksi langsung dengan masyarakat untuk menyampaikan pesan-pesan kamtibmas yang bertujuan untuk mencegah segala bentuk gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat. Selain itu, masyarakat juga diimbau untuk segera melapor

kepada pihak kepolisian melalui Call Center 110 jika ada kejadian atau informasi lainnya yang memerlukan tindakan penegakan hukum.

Bapak Kapolres Sukabumi menyatakan bahwa kegiatan patroli dialogis ini merupakan langkah yang sangat positif dalam menciptakan rasa aman dan nyaman di wilayah Kecamatan Jampang Tengah. Melalui pendekatan dialogis dan kehadiran yang aktif di tengah-tengah masyarakat, diharapkan akan terjalin kerjasama yang lebih erat antara polisi dan warga, sehingga upaya pencegahan tindakan kriminalitas dapat berjalan lebih efektif.

"Kami memberikan apresiasi setinggi-tingginya kepada Anggota Samapta Polsek Jampang Tengah atas pelaksanaan patroli dialogis ini. Semoga langkah preventif yang dilakukan dapat menginspirasi unit lain dalam menciptakan wilayah yang aman, tertib, dan damai," ujar Bapak Kapolres Sukabumi.

Bapak Kapolres Sukabumi juga mengajak seluruh masyarakat Kecamatan Jampang Tengah untuk mendukung dan bekerja sama dengan kepolisian dalam menjaga kamtibmas. Dengan sinergi dan gotong-royong, diharapkan masyarakat dapat turut serta berperan aktif dalam menciptakan lingkungan yang harmonis dan bebas dari ancaman kejahatan. Mari kita jaga keselamatan bersama demi terwujudnya Sukabumi yang lebih aman dan sejahtera.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.